

El pastor evangélico Ángel Manuel Hernández recibe la "Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil" en n

Escrito por MCM, Actualidad Evangélica
Martes, 04 de Abril de 2023 09:39

La importante distinción se suma a otras recibidas con anterioridad por parte del Cabildo de Fuerteventura, la Guardia Civil y la Comunidad de Canarias.



El pastor Ángel Manuel Hernández recibe la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil de manos del Delegado del Gobierno, en nombre del rey Felipe VI

(Redacción, 04/04/2023) Mientras que los principales medios de comunicación, y algunos dirigentes políticos, siguen faltando el respeto y reforzando tópicos negativos sobre la

comunidad evangélica en España a raíz de un incidente puntual

las iglesias y entidades evangélicas, y sus pastores, siguen cosechando reconocimientos por la acción social a favor de los colectivos de personas más vulnerables.

Esta misma semana **la iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna de Fuerteventura (MCM) y su pastor, Ángel Manuel Hernández, han recibido dos importantes distinciones, de las más importantes que puede recibir un ciudadano o una entidad de la sociedad civil en nuestro país**

Así, al **reconocimiento del pasado 27 de marzo por parte del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, [que el propio ministro José Luis Escrivá entregó al pastor Hernández](#)** por el trabajo de acogida y asistencia de la MCM en la última crisis migratoria que padeció Canarias, tres días después se sumaba la más alta distinción que concede el Gobierno de España en nombre de Su Majestad el rey Felipe VI: **l a Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil.**

En un solemne acto celebrado el día 30 de marzo en el Salón del Trono de la sede de la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria, presidido por el delegado del Gobierno, Anselmo Pestana y en presencia de autoridades civiles y militares, se distinguió con la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil, junto a otras tres personalidades, al pastor evangélico Ángel Manuel Hernández, de la Misión Cristiana Moderna de Fuerteventura.

El pastor evangélico Ángel Manuel Hernández recibe la "Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil" en n

Escrito por MCM, Actualidad Evangélica
Martes, 04 de Abril de 2023 09:39



El pastor evangélico Ángel Manuel Hernández recibe la "Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil" en n

Escrito por MCM, Actualidad Evangélica
Martes, 04 de Abril de 2023 09:39

